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Bonjour à tous,

Nous en sommes à la fin du dernier mois complet d’activités, au cours d’une année mémorable. Plusieurs activités ont
revu le jour sous une forme différente. La plus récente fut le tournoi des sucres au cours duquel 12 équipes se sont
affrontées amicalement en 2 parties de 4 et 6 bouts. Entre les deux, hot-dogs , tire d’érable et compétition de hot shots
ont permis aux joueurs de relaxer et de s’amuser. Le souper cabane à sucre a bien terminé cette journée. Merci à Sylvye
Turgeon pour l’organisation du volet curling et à Nancy Gionet pout le volet gustatif.

Comme activité du 60e, il ne reste que le banquet du samedi 22 avril, dont les préparatifs vont bon train. Nous
comptons bien sûr sur la présence d’un bon nombre d’entre vous.

D’ici là, on s’affaire à la préparation de l’AGA. À ce jour, deux postes d’administrateur sont disponibles. Nous avons plus
que jamais besoin de vous. Une équipe a toujours besoin de nouvelles idées et de sang neuf. Il en va de même des
différentes activités en lien avec le 60e. Si vous tenez à ce qu’elles se poursuivent, il faudra que des membres
s’impliquent et en prennent les commandes. Votre CA restera à votre disposition pour faciliter la tâche.

Nous avons tenu une première clinique pour les joueurs non-débutants. 24 personnes ont répondu à l’appel et
j’aimerais les remercier pour leur volonté de s’améliorer. Mais j’aimerais encore plus remercier MM. Robert Fauteux, Marc
Pedneault et André Des Rivières de s’être impliqués et de prodiguer de judicieux conseils aux membres présents. L’an
prochain, la clinique aura sans doute lieu beaucoup plus tôt.  

Félicitations à toutes les équipes de l’interclub qui ont aidé le CCLL à remporter le championnat. On s’affairera à prendre
des photos de toutes ces équipes.

Bonne fin d’une première saison complète depuis quelques années!

Mars 2023

Venez célébrer la fin de la saison 2022-2023 et les festivités du 60e avec nous le samedi
22 avril prochain. Cocktail d'ouverture, souper 4 services, prise de photo, prix de présence,
animation et danse ! Les billets sont en vente jusqu'au 17 avril au bar au coût de 50$ par
personne.
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UNE FIN DE SAISON EN SANTÉ POUR BIEN PROFITER DE
L’ÉTÉ

 
Encore une saison qui tire à sa fin !

 
Comme à l’école, nous obtenons un assez bon
bulletin individuellement et collectivement.

Nous avons, jusqu’à maintenant, été en mesure de
demeurer ouvert tout au long de la saison. Youpi !!!

Il n’est pas toujours facile de faire plaisir à tout le
monde mais l’important c’est de maintenir les
membres et le club en santé, le tout dans un respect
collectif. 
Bonne fin de saison !

La marraine Covid – Santé 

QUE DIRE DU MOIS D’AVRIL
 

Le mois d’avril commencera sous peu et j’ai eu le
goût de vous partager quelques dictons que j’ai
trouvé, dont le plus connu :
« En avril, ne te découvre pas d'un fil. »
Et 2 autres :
« Avril frais et mai chaud, remplissent les granges
jusqu'en haut. »
« Avril fait la fleur, mai en a l'honneur. »

Martine Lebeau 

Élection au CA ... ça s'en vient !
 

t'impliquer
faire avancer les choses
faire partie d'une équipe dynamique?

4 postes en élection + 1 poste demeuré vacant
 

Tu as de bonnes idées ?
Tu veux:

AVANT le 7 mai:

Complète le formulaire reçu par courriel 
ET 

fait le parvenir à l'adresse suivante:
lamerej@videotron.ca

 

LE COIN DES JUNIORS

Bonne chance à l’équipe d’Élizabeth Cyr, Stella-Rose
Venne, Amber Gargul et Alexandra Legault, ainsi qu’au
coach Benoit Cyr pour leur participation au
championnat canadien U-21 qui se tient du 26 mars au
2 avril à Rouyn-Noranda.  Bonne chance aussi à Maxim
Charbonneau, 5e joueur de l’équipe de Léandre Girard
de Québec, pour sa participation du côté masculin.

 
Merci à Réjean Bujold, Guy Arnould et Daniel Lacombe-
Barrios pour l’organisation d’une journée d’initiation au
curling le 11 mars dernier.  Le souper de Réjean et le
tournoi de Guy ont fait de l’événement un grand succès.  
Il y avait beaucoup d’ambiance, de sorte que nous
avons pu initier une cinquantaine de joueurs dans une
atmosphère festive.  En plus d’amasser des fonds pour
le programme junior, un tel événement fait d’une pierre
deux coups puisqu’il permet de faire connaître notre
sport et possiblement de faire du recrutement pour les
années à venir.  

Merci à tous ceux qui ont participé à cette journée de
près ou de loin!
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Un mois de mars occupé au CCLL 
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HOMMAGE À PIERRE PLEAU

Pierre fait ses études classiques au Séminaire Montfort,
Papineauville, ses études collégiale à Marie-Victorin et
universitaires à McGill et l'UQAM. Co-auteur du programme
technique de l'institut du programme d'enseignement du
système canadien des paiements, technique bancaire au
CEGEP Bois-de-Boulogne. Enseignant (conférencier) à
l'Université de Montréal en maîtrise finance-système canadien
des paiements. 

Photo de groupe de la période "Peace and love", prise
en 1971 au séminaire Montfort.

Mais Pierre ne fait pas qu'étudier, Il rencontre celle qui allait
devenir sa compagne de vie en 1972. Ils emménagent
ensemble en 1977. Trois beaux enfants, Francis, Janik et Audré,
viendront compléter la famille au fil des années. Sans vous dire
son âge, Pierre et Liette ont maintenant 46 ans de vie
commune. Pierre obtient, en tant qu'étudiant, un travail à la
BMO. Il sera engagé à temps plein après ses études. Il prend sa
retraite le 15 avril 2014, après 41 ans de service, en tant que chef
des opérations comptables BMO groupe financiers du Canada.

Collaboration spéciale de Bill Friolet

Pierre Pleau est né à Montréal le 16 octobre
1955. Sa famille déménage à St-Eustache en
1965.

Son entrée comme membre du club de curling Laval-sur-le-Lac
est assez cocasse. Pierre s'inscrit à notre Club pour la saison
1984-1985, numéro de membre 834, mais c'est seulement 20 ans
plus tard, lors de la saison 2005-2006 qu'il devient membre à
temps plein. En effet, après son inscription en 1984, Pierre est
transféré dans un poste de soir.

Il fut responsable en 2006, de la ligue du lundi soir (4 ans),
de la ligue mixte du mardi soir (5 ans). En 2014, membre du
CA, responsable du programme junior (2 ans), trésorier (3
ans) et président pendant 3 ans.

L'Homme de chaise (chairman), comme il aimait
s'identifier, nous a déridé avec ses articles qui nous tenaient
au courant des événements de façon humoristique. Lors de
sa présidence, Pierre ne l'a pas eu facile. Il a dû gérer des
saisons tronquées mais a travaillé sans relâche pour
améliorer la situation du Club. La liste des travaux effectués
est longue: Doter le Club d'un site Internet interactif avec
ses membres. Introduction des vêtements (nouveau
design), avec fournisseur local. Mise à jour du programme
"Soutien aux élites" et la Charte du Club. Procédure pour
recevoir les paiements des membres via Interac. Négocier
du temps de glace avec les clubs environnants pendant les
rénovations. Gérance d'inondation en 2019, de la pandémie
en 2020-2021 et des rénovations. Instaurer "Le Club
Nouvelles" (LNC), afin de communiquer par courriel avec
les membres. Il a aussi obtenu la présentation du
championnat provincial U-18 en 2020 et du championnat
provincial Tankard/Scotties, en aréna, en collaboration
avec la ville de Laval pour 2021. Tous deux annulés pour
cause de COVID. Ceci est un aperçu du travail effectué par
Pierre depuis son entrée au Club comme membre. Sans
compter son soutien financier, au nom de BMO, à l'essor de
notre sport-programme junion et inter-jeux.

Pierre est aussi fier compétiteur à ses heures. Inscrit dans la
ligue compétition de jour du lundi ainsi que le "ladder" du soir.
La famille St-Georges l’avait, avec humour, félicité pour son 1ier
PLEAUVINCIAL. Depuis, Pierre a participé à 8 ‘’Pleauvincial’’. Les
bouts de 8 points au curling sont comme les trous d’un coup
au golf : difficile à exécuter. Mais Pierre a fait partie à 3 reprises
d’une équipe qui a accompli cet exploit.

Selon notre Pierre le bénévolat est le moteur principal qui
permet au club de RAYONNER.


